



HUBO 2,483 CASOS

En agosto, descenso de 19% en homicidios dolosos

Los delitos del fuero federal también registran una baja de 22.9 por ciento

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El mes de agosto tuvo una baja de 19.2 por ciento en el número de homicidios dolosos, respecto del inicio de la administración, reportó Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, durante la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo con los datos que presentó, como parte del informe quincenal de seguridad, el mes pasado cerró con 2 mil 483 casos, respecto de 2 mil 464 en julio.

“Se trata del mes de agosto más bajo de los últimos seis años”, dijo.

“Y aquí se ve el resumen, la variación, de cómo en las anteriores administraciones fue el delito de homicidio al alza. En el caso de la administración de Felipe Calderón, de 192.8 por ciento el incremento; también, en el caso del presidente Peña (Nieto), 59 por ciento más, y en el caso de la administración del pre-



Informe. Los secretarías Rosa Icela Rodríguez y Luis Cresencio Sandoval.

“Este es el agosto más bajo del que se tenga memoria”

ROSA ICELA RODRÍGUEZ Titular de la SSPC

sidente López Obrador, menos 17 por ciento en homicidios dolosos”.

Los homicidios se siguen concentrando en seis entidades, aunque Michoacán lleva varios meses a la baja.

Entre julio y agosto, Guanajuato pasó de 256 a 218 casos; Estado de México, de 243 a 209; Jalisco, de 137 a 119, y Michoacán, de 167 a 138.

Baja California sí registró un aumento, al pasar de 218 a 230 casos entre julio y agosto, al igual que Chihuahua, de 163 a 187.

En el caso del feminicidio, la secretaria reportó que la baja fue de 33.6 por ciento, respecto del inicio de la administración.

“Seguimos intensificando las acciones de prevención y persecución de la violencia feminicida”, sostuvo.

En secuestro, presumió una reducción de 80 por ciento, pero respecto de enero de 2019, al pasar de 161 delitos a 32.

“Este es el agosto más bajo del que se tenga memoria. ¿Cómo se hace este trabajo? ¿Por qué tenemos estos índices delictivos en materia de secuestro? Por el trabajo coordinado con las fiscalías de los estados y la Fiscalía General de la República para tener detenidos 5 mil 566 personas que se dedicaban a secuestrar”, aseguró.

Sobre los delitos del fuero federal, mencionó una baja de 22.9 por ciento, respecto del inicio de la administración.

Los únicos que presentaron alzas fueron los ilícitos con arma de fuego y fiscales, con 3.6 y 25 por ciento, respectivamente.

Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, indicó que septiembre lleva un acumulado de 20 kilogramos de fentanilo decomisado, y mil 848 en total en lo que va del año.

Sobre metanfetamina reportó 10 mil 641 kilogramos en lo que va del mes, para un acumulado anual de 280 mil 375 kilogramos.